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Ata da Sétima Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 03 de fevereiro de 
2020, às 10h25, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a 
presidência do Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 3 dias de fevereiro de 2020, às 10h25, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Maria Tereza Claudina de Araújo 
Silva, Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos, e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 7ª 
Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Vicente 
Mendes Silva Neto, Presidente, Flávio Átila da Silva Leite, Primeiro Secretário, 
Jefferson Marcos Bezerra, Segundo Secretário, Augusto César da Cunha 
Paiva, Primeiro Vice-Presidente, Gessé Valério de Oliveira, Segundo Vice-
Presidente, José Feliciano de Barros Júnior, compôs a Mesa, havendo 
modificação em sua formação, durante a sessão. Havendo número regimental, 
o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Mário Anderson para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados, a ausência do Parlamentar Neemias José Silva. 
Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a ata da sessão 
anterior para ser lida, e em continuidade, o Presidente solicitou ao Primeiro 
Secretário que lesse o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Indicação nº 337/2020, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua10, 
Quadra 04, Loteamento 22, Itapuama; Indicação nº 338/2020, Vereador Flávio 
Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Severino Maximiniano de Carmo, Itapuama; Indicação nº 
339/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a reforma da calçada no entorno do Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 
340/2020, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da rua 58, Cohab; Indicação nº 341/2020, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto dos refletores do Centro Social Urbano da Avenida Escritor Israel 
Felipe; Indicação nº 342/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Avenida 
Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 343/2020, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
resíduos próximo à Praça da antiga rua 30 A, Cohab; Indicação nº 349/2020,  
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
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pavimentação e a drenagem da rua VL11, Enseada dos Corais; Indicação nº 
350/2020, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua VC2A, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 351/2020, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua VC30, Enseada dos 
Corais; Indicação nº 352/2020, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua VC29, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 353/2020, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
VC7, Enseada dos Corais; Indicação nº 361/2020, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da estrada que 
liga Mercês a Utinga; Indicação nº 374/2020, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e a retirada do 
lixo e entulhos da rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 375/2020, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e a retirada do lixo e entulhos da rua 17, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 376/2020, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 14, Fundai do 
Cruzeiro; Indicação nº 377/2020, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e a retirada do lixo e 
entulhos da rua Professor Luiz Carlos Passos Tavares, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 382/2020, Vereador Neemias José Silva, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de uma tela de concreto para a contenção da barreira e 
do corrimão da rua 5, Bairro São Francisco; Projeto de Lei nº 191/2020, 
Vereador Neemias José Silva, que dispõe sobre a denominação da rua João 
Batista Amarinho da Silva; Projeto de Lei nº 192/2020, Vereador Neemias José 
Silva, que dispõe sobre denominação da rua João Pablo Dias; Projeto de Lei nº 
193/2020, Vereador Neemias José Silva, que dispõe sobre denominação da 
rua César Henrique Lima de Albuquerque; Projeto de Lei nº 194/2020, 
Vereador Neemias José Silva; que dispõe sobre denominação da rua 
Professora Josiane Márcia da Silva; Projeto de Lei nº 195/2020, Vereador 
Jefferson Marcos, que dispõe sobre criação e denominação da Creche 
Municipal Vereador Linaldo Jorge da Silva (Vereador Paulo da Barraca), 
localizada na rua do Pinho, bairro de Pontezinha, Cabo de Santo Agostinho. 
Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que 
baseado no art. 114 do Regimento Interno, solicita tempo suplementar para 
defender seu projeto, faz denúncia sobre servidores ativos e efetivos que ainda 
não receberam seu salário, diz que é um desrespeito sem tamanho a quem 
ganha pouco, afirma que ligou para o Secretário, mas ele não atendeu, fala 
sobre decreto suplementares do Governo envolvendo o Fundeb, explica o que 
é, e afirma que vai fazer denúncia para o acompanhamento do gasto do 
dinheiro, pois o prefeito só quer primeiro se beneficiar, espera que a Câmara se 
posicione sobre isso, fala sobre Projeto de Lei nº 186/2020 de sua autoria, e 
explica as razões para fazer o projeto de lei, diz que o pior serviço é a saúde, 
critica as ações do prefeito, pede aos pares apoio; em aparte, o Vereador Mário 
Anderson pede aos Vereadores que respeitem a fala do Vereador; de volta ao 
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Vereador José de Arimatéia, ele diz que essa Casa não tem o respeito da 
população, diz que não está fazendo o projeto pra ele, pois pode pagar um 
plano de saúde, mas tem muita gente que precisa; Vereador Ricardo Carneiro 
que solicita que se registre o Voto de Aplauso pela passagem de aniversário de 
Gabi Pontes, Jornalista, Radialista, e fala sobre a iluminação pública que teve 
distrato do contrato, diz que enviou um pedido de informações ao Poder 
Executivo para explicação e até hoje não teve resposta, afirma que até hoje o 
Cabo está sem empresa de iluminação pública, diz que ninguém consegue 
ligar para solicitar iluminação, e que se for na prefeitura não tem sequer 
protocolo, e não tem prazo para resolver, diz que está se pagando por um 
serviço que não existe, e vai denunciar aos mais diversos órgãos, sustenta que 
os Vereadores da base nem gostam de escutar e questiona o posicionamento 
da Casa; Vereador Ezequiel Manoel que solicita que se desconte proporcional 
o salário do Vereador que faltou sem justificativa essa manhã, diz que queria 
que o Vereador Neemias estivesse aqui, mas vai falar quando ele estiver 
presente, sustenta que vai convocar, juntamente com a bancada de oposição, 
o empresário da empresa de iluminação pública para vir aqui falar o que 
aconteceu, denuncia uma licitação que tem R$ 8 milhões de reais para 
contratação de mão de obra, e questiona se isso não é abuso de poder 
econômico em ano de eleição, diz que o Governo pede para os Vereadores 
para indicarem motoristas, recepcionistas, também fala sobre a falta de macas, 
que resulta na situação de não se conseguir transferir doentes, diz que isso é 
desespero do Prefeito que já derrotado, afirma que quem conhece o Prefeito e 
vê ele no engenho São Salvador em um domingo à tarde sabe é o desespero, 
lembra que na inauguração do creche de Pontezinha o prefeito não discursou, 
questiona a creche modelo de Pontezinha, pois falta em outros bairros, lista 
uma série de serviços que faltam; em aparte, o Vereador Flávio Átila, diz que 
Lula Cabral quer transformar o caos pra daqui a 3 meses ser o salvador da 
pátria, denuncia que vários serviços estão deficitários e que o povo de Ponte 
dos Carvalhos nem tem a Regional 3 para reclamar, defende que o Governo 
garante o sofrimento pra chegar próximo a eleição e achar que vai resolver, diz 
que esse Governo é provisório, e que a maioria da base não tem coragem de 
visitar as unidades de saúde, afirma que se chegou ao ponto de enterrar um 
Vereador da base, sustenta que teve um pouco de sonho na gestão de Keko, 
mas isso que está aí diz que é uma zona, pois todo mundo tira onda, sustenta 
que o Prefeito perdeu o norte; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este 
questiona quais as políticas públicas voltadas para os agricultores, lembra que 
vai começar o inverno, e discorre sobre os projetos de lei de sua autoria em 
pauta no dia de hoje e a justificativa deles; Vereador Mário Anderson que fala 
de um Voto de Pesar para a Senhora Dalrenilda Ferreira da Silva, faz um 
chamamento sobre a participação das mulheres na política, fala sobre o atraso 
do pagamento nos garis, entende que o prefeito precisa tomar um 
posicionamento sobre isso, faz denúncia que a Assembleia Legislativa do 
Estado vai licitar SUV para os novos parlamentares, 3 pra cada gabinete, e 
defende convidar Deputados que tiveram votos no Município pra dizer pra que 
3 veículos por gabinete, com custo de 9 mil reais para cada gabinete, pede 
mais cuidado na publicação dos sites da Câmara; em aparte, o Vereador Flávio 
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Átila pede um Voto de Aplauso pela coragem de Zé Maria por manter a sua 
posição política, diz que a ideia do governo é desmoralizar a pessoa e depois 
vem convidar, então tem de ter coragem de dizer não, afirma que outra obras 
estão aparecendo sem licitação, ruas sendo feitas sem placa, pede que a 
Comissão Permanente de Obras visite esses locais para tomar providência, 
defende que as obras são um benefício para população, mas precisa ser feito 
da forma certa, da forma legal; de volta ao Vereador Mário Anderson, este fala 
sobre a recomendação do Ministério Público e diz que é situação interna 
corporis, pois a Casa é política, questiona o posicionamento do Ministério 
Público e fala sobre a questão partidária, diz até 4 de abril define, e afirma que 
só é vereador porque disputou a eleição, pois só consegue quem disputa, 
sustenta que sabe separar política e amizade, e que tem autonomia de pensar 
como quer e as pessoas precisam respeitar, afirma que tem diferença entre 
falar e fazer; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que é inaceitável que 
existam atrasos no pagamentos da Locar, pois o contrato é de mais de R$ 50 
milhões de reais, e esse ano a Taxa Limpeza Pública quase triplicou no IPTU, 
e o gari que faz a limpeza fica sofrendo, afirma que vai fazer o pedido de 
informação, espera que não seja atraso no repasse, e se for vai denunciar, 
cobra pedido de informação que apresente a execução das obras do litoral 
cabense, valor do contrato e prazo de início e final, denuncia que obras que 
estão sendo executada sem contrato, e que precisa formalizar; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel fala que se tem tido muitas brigas, pede que se 
revogue a portaria de horário de expediente da Casa, pois é diferente da 
iniciativa privada, diz que sempre saiu daqui depois das 17h, afirma que não 
tem escritório e o único lugar que tem para atender o povo é no gabinete, e 
atende à noite, fala que a necessidade do povo não tem hora nem dia; de volta 
ao Vereador Mário Anderson, este deseja boa sorte para quem vai disputar a 
eleição; Vereador José Feliciano, que fala sobre a perda significante de 
grandes amigos como é o caso de Gilson de Melo, Gilson da Locar, pede que 
seja coletivo, Voto de Pesar Douglas Menezes, Doca Vigia que tomava conta 
da rua comércio, voto de Aplauso para Sargento Paixão. Mantido o quórum, o 
Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a 
serem votadas: Indicação nº 176/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
177/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 178/2020, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 179/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
180/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 181/2020, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 182/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
183/2020, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 272/2020, Vereador Neemias 
José Silva; Indicação nº 273/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
274/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 275/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 276/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 277/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 278/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 279/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 280/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
281/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 282/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 283/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 285/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 286/2020, 
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Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 287/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 288/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
289/2020, Vereador Neemias José Silva, Indicação nº 290/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 291/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 292/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 293/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 294/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 295/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
296/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 297/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 298/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 299/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 300/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 301/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 302/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
303/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 304/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 305/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 306/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 307/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 308/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 309/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
310/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 311/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 312/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 313/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 314/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 315/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 316/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
317/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 318/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 319/2020, Vereador Neemias José Silva; 
Indicação nº 320/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 321/2020, 
Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 322/2020, Vereador Neemias José 
Silva; Indicação nº 323/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 
324/2020, Vereador Neemias José Silva; Indicação nº 325/2020, Vereador 
Neemias José Silva; Indicação nº 327/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 328/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 329/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 118/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 119/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
120/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 121/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 129/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 130/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
131/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 132/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 133/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 134/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
135/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 136/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 137/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 138/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
139/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 140/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 141/2020, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 150/2020, Vereadora Maria Tereza; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 185/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho); Projeto de Lei nº 186/2020, Vereador 
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José de Arimatéia; todos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação: 
Projeto de Lei nº 174/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 
176/2020, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Projeto de Lei nº 
177/2020, Vereador Neemias Silva; Projeto de Lei nº 178/2020, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 179/2020, Vereador Ezequiel Manoel; 
Projeto de Lei nº 180/2020, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 
181/2020, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 182/2020, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 183/2020, Vereador Neemias Silva; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 04 de março, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


